

N'OUBLIONS PAS QUE LE 18 JUIN 1940, UN HOMME SEUL CONTRE TOUS, a relevé le tronçon du glaive pour défendre l'essentiel : L'honneur, le bon sens, l'intérêt de la Patrie !

Homme issu de l'histoire de la France, il savait et a voulu faire savoir que la flamme de la résistance ne doit s'éteindre et ne s'éteindra jamais

Il a combattu, ennemis et amis de la France, il a combattu le déraisonnable, il a lutté de toutes ses forces contre les impérialismes

il a affirmé que le seul combat qui vaille est le combat pour l'homme.

Révolutionnaire, dans le bon sens du terme, il a promu l'association, dans l'entreprise, dans la vie politique et partout en France

entre le socialisme et le libéralisme, quelque chose de simple, de digne et de pratique

Nous avons le devoir de continuer la lutte, afin de nous affranchir définitivement d'un socialisme inhumain et d'un néo libéralisme qui ne l'est pas moins

--==--

Le monde en crise sévère, pour une toute autre raison que celle de la finance

Le mondialisme, le tout concurrence, la recherche du plus petit prix, la lutte à mort contre l'inflation, voilà les responsables d'une crise sévère qui nous entraîne

vers un naufrage imminent

Prenons un exemple : le Porc : la recherche du plus petit prix fait que le porc dont le prix a baissé de 20% en un an, est actuellement est acheté 1,24 euro le kg, l'éleveur en France touche une prime de qualité qui lui fait

toucher un total de 1,40 euro par kg. Seulement le porc lui revient à 1,60 euro le kg. C'est à dire que depuis longtemps, l'éleveur perd de l'argent à travailler. Ce qui n'est quand même pas le but recherché par tout travailleur qu'il soit à son compte où pas

Bien évidemment, l'éleveur se met en colère et tout gouvernement aussitôt, qu'il soit de gauche comme de droite, verse une subvention, que le citoyen contribuable devra payer avec ses impôts.

Tous les élevages, veaux, vaches, cochons, couvées sont touchés, rappelons que 1,5 millions de poulets sont importés chaque semaine par la France,

Bien évidemment et par voie de conséquence, les abattoirs ferment les uns après les autres. GAD - AIM

D'où vient le mal? De la grande distribution qui met les éleveurs français en concurrence avec des pays où l'élevage de la bête se fait dans des conditions atroces, où les employés sont sous payés, où aucune norme n'est respectée.

En France tout éleveur doit respecter les normes, les directives et les règles, et pour cela il doit emprunter. Hier les intérêts de l'emprunt étaient supprimés par l'inflation, c'est le contraire qui se passe aujourd'hui, hier l'éleveur, qui élevait à l'ancienne, fournissait des bêtes de qualité, aujourd'hui le cochon ne sent plus le cochon, le lard n'est plus gras, la farine et les produits polyphosphatés ont fait leur oeuvre : insipide, on peut, pour faire des patés (tous industriels) mettre n'importe quoi, sauf du cochon

Bien sûr ce sera le règne de centres d'élevage énorme, avec des bêtes nourries avec du poisson oui du poisson, car la farine issue des poissons non comestibles, ne vaut rien et elle nourrit tout dont d'autres poissons et l'homme- Les bêtes ne voient jamais le jour, ne marchent plus, ne bougent plus. La couleur, le goût, la forme aussi, sont apportés par des adjuvants, que seuls des chimistes peuvent décrypter. Même chose pour

les fruits et légumes qui ne voient plus ni le jour, ni le soleil, même plus la terre

Les grosses sociétés qui s'installent dans des pays à bas coûts de production, profitent des prix de vente les plus bas, puisque le prix de revient est encore plus bas- et ils enrichissent de plus en plus l'actionnaire au détriment, de l'employé et du consommateur

Comment avons nous pu laisser en 1973, puis 1976, nos responsables politiques instaurer le système des changes flottants et imposer la libéralisation de la monnaie : un homme, chez nous, VgE a signé les deux fois, la première en tant que Ministre des finances, la seconde, les pieds dans l'eau d'une piscine, là bas à la Jamaïque. Madame Thatcher et R. Reagan n'avaient plus qu'à prendre les commandes pour imposer leur néo libéralisme : baisse d'impôts pour les plus riches, moins de dépenses pour les Etats, redistribution dans un seul sens.

Nous pourrions admettre qu'un populiste éméché par ses propres paroles, puisse commettre cette erreur monstrueuse, mais pas giscard le petit, dont l'intelligence ne peut être mise en doute. IL SAVAIT, comme toute personne ayant lu quelques livres sur l'économie

ENFIN le FMI vient de contester la théorie libérale de ces gens entraînés par l'école de Chicago qui affirmait que plus les riches étaient riches et plus cela contribuerait à la croissance. Plus de 40 ans pour trouver le mal. Mais bon sang, il n'avait qu'à demander, gentiment ont leur aurait dit :

Fin des années 70 au invité au Sénat, j'ai posé le problème : ultra libéralisme, SMI, MCM - les MCM étaient en discussion : il s'agissait de rembourser à l'Allemagne la différence entre DM et Franc, dès que l'Allemagne vendait chez nous. Plus bête on meurt, quoi que giscard et Chirac en taxant l'investissement avaient fait aussi bien. Le chef de groupe a sifflé et tous comme un seul homme ont accepté les MCM qui ont favoriser la réindustrialisation de l'Allemagne, l'agro alimentaire allemand est devenu notre concurrent - bas prix, puisque subventionné par nous

Mon boucher, qui n'est pas bouché lui, me dit, si un riche seul peut se payer une entrecôte, je suis ruiné. Si la multitude possède un pouvoir d'achat suffisant, je travaille - tout est dit; Et malgré cela les politiques du monde entier, font évoluer depuis 40 ans la richesse des plus riches, laissant les plus pauvres et les classes moyennes sur le bord du chemin.

Le FMI a fait les comptes : lorsque les 20% les plus riches voient leur pouvoir d'achat augmenter de 1%, le PIB régresse de 0,8% dans les 5 cinq ans qui suivent

Par contre si les plus pauvres voient leur pouvoir d'achat augmenter de 1% la croissance s'élève de 0,38%

Le problème est là : 17 millions de personnes dans le monde détiennent 41% de la richesse mondiale - 17 millions de personnes ne consommeront jamais autant que 7,5 milliards de gens, or nos riches ont vu leur richesse augmenter de 12% en 2014, pendant que les autres claquaient du bec

Mais plus fort encore, nos génies du mal, ont tant et si bien fait, que notre richesse s'en va dans la région Asie Pacifique, qui deviendra, la région la plus riche du monde (hors Japon) en 2019 et là, le même problème va se poser et certainement accentué : l'argent là bas ne reste que dans quelques coffres

Continuons à acheter chinois ou autre, nous supprimerons des emplois, de la richesse et nous perdons nos valeurs

Va t-on enfin prendre conscience du problème : la puissance aujourd'hui, c'est l'argent. Philippe Folliot ayant un engagement de dernière minute, il a dû se décommander pour ma prochaine émission (mardi 23 18 à 21 heures) Julien Aubert, député de la nation sera mon invité. Il interviendra sur le dossier Alstom, le dossier AREVA, la vérité doit être dite : avec cette recherche du plus petit prix qui lamine les marges des entreprises restées en France et les recettes fiscales de notre pays. Nous ne pouvons plus assurer le financement que demandent ces entreprises.

Voilà ce que donne cette recherche du plus petit prix.

Henri Fouquereau

Secrétaire général du Forum Pour la France

Président du Comité Directeur du Rassemblement du Peuple Français

